

## Ecole latine de sapeurs-pompiers professionnels







#### remise des brevets fédéraux

## dix-neuf nouveaux sapeurs- pompiers professionnels

La Suisse romande et le Tessin comptent, cette année, 19 nouveaux sapeurspompiers fédéraux. Ils ont reçu leurs brevets professionnels au cours d'une cérémonie organisée par l'école latine de sapeurs-pompiers professionnels. On compte quatre lausannois, et six genevois parmi les lauréats.

Les aspirants sapeurs-pompiers professionnels latins (Suisse romande et Tessin) de la volée 2014 ont terminé leur formation, suivie d'un examen qui leur a permis d'obtenir leur brevet fédéral de sapeur-pompier professionnel. Afin de célébrer leur succès et leur nouveau statut, une cérémonie a été organisée par l'Ecole latine des sapeurs-pompiers professionnels (ELSPP) le jeudi 19 novembre 2015, à Genève

Cette cérémonie s'est déroulée en présence de Messieurs Guillaume Barazzone, Conseiller administratif en charge du Département de l'environnement et de la sécurité de la Ville de Genève, Marc Vuilleumier, conseiller municipal en charge des sports, intégration et protection de la population de la Ville de Lausanne, Mauro Gianinazzi, Président de l'Association suisse des sapeurs-pompiers professionnels et des Officiers des états-majors des corps respectifs, ainsi que des proches et parents des diplômés.

Dix-neuf aspirants sapeurs-pompiers, dont quatre lausannois du Service de protection et sauvetage (SPSL), six genevois du Service d'incendie et de secours de la Ville (SIS), un genevois du Service de sécurité de l'aéroport (SSA), six neuchâtelois du Service d'incendie et de secours de la ville (SIS) et deux Chaux-de-fonniers du Service d'incendie et de secours des Montagnes neuchâteloises (SIS) ont reçu leur brevet fédéral.

La formation de sapeur-pompier professionnel est reconnue par le Secrétariat d'Etat à la formation, à la recherche et à l'innovation (SEFRI) depuis 2008. Elle est sanctionnée par un brevet fédéral. Pour la Suisse romande et le Tessin, une école de formation conjointe a été mise sur pied l'ELSPP (école latine des sapeurs-pompiers professionnels) regroupant les villes de Lausanne, Genève, Neuchâtel, La Chaux-de-Fonds, Bienne et Lugano.

Ecole latine de sapeurs-pompiers professionnels Route de l'Etraz 128 1290 Versoix



# Ecole latine de sapeurs-pompiers professionnels



Les inscriptions pour la prochaine formation au brevet fédéral de sapeurs-pompiers auront lieu en février 2016. Elle débutera en septembre 2016 et dure deux ans. Pour tout renseignement supplémentaire : <a href="http://sapeurpompier.weebly.com">http://sapeurpompier.weebly.com</a>

### Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Bertrand Mesot, commandant de l'Ecole latine des sapeurs-pompiers professionnels, tél. 021 315 38 65 / 022 418 59 84
- Nicolas Millot, chargé de communication du service d'incendie et de secours de Genève, tél. 022 418 59 69
- Michel Gandillon, officier de presse et responsable communication du service de protection et sauvetage de Lausanne, tél. 021 315 39 02







Ecole latine de sapeurs-pompiers professionnels
Route de l'Etraz 128
1290 Versoix
2022 418 59 84